

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
http://www9.ocn.ne.jp/~cihkuba

はずみ



竹馬会キャラクター
なべムシ君

八面山高原フェア



十月十日(日)恒例の第十七回八面山高原フェアが開催されました。台風22号の動きを気にしながら、開催が危ぶまれました。当日は午前中まではどうか天気でしたが、午後ほどしや降りの雨の中、最後まで行いました。



今年の長雨、台風の上陸という異常気象がフェアまで影響しました。毎日降り続く雨に、鍋の準備をしたものかどうか前日まで心配しました。どうにか開催されそうだったので少な目の材料を準備をしました。

当日は朝から小雨が降り続きお客さんが来るだろうかと思いましたが、開会式の頃には雨もあがり、人も多くなりました。そのうちにはずみ鍋にも列ができてはじめて、昼まで列は途切れることもなく、こんなことなら材料を減らさなければ良かったと思ったほどでした。

すると、お昼を回ったころに急に雨が降り出し、ステージの催しも一時中断、途中、叩きつけるような雨になりました。

会場のお客さんもステージ周りの屋根の下や最寄りのテントに身を寄せしばらく雨宿りです。竹馬会のテントにも数十人が入り、雨が止むのを待ちました。その中でも豚汁を食べる人がいました。30分ほどの中断で再開されましたが、雨は最後まで降り止むことはありませんでした。竹馬会の鍋も雨の中、商魂たくましく、最後まで売り続け、スープだけになっても無料配布をして、完売してしまいました。今年の会場設営がステージと店舗が一体となったことにより、お客さんの流れが非常に良かったようです。

雨が降るまでの2時間足らずの間に、豚汁は561杯、おにぎり240パックが売れました。あの天気の中では完売するとは思いませんでした。

3年続きの雨の八面山フェアとなりましたが、売上げはいつもと変わらず、思わぬ結果に、帰ってから活性化センターでの反省会も久しぶりに盛り上がりました。

お疲れ様でした！

岡林信康コンサート

フェアの前日に行われた「岡林信康コンサートIN八面山」にも雨の中、250人程訪れました。

1960年代のフォークシンガー岡林信康のファンは50代前半の方が多く、雨の中、当時の青春時代を思い出して盛り上がりました。



今後の予定

- 10月31日(日) 豊津町産業祭 大鍋貸出し
午前7時 佐知庵集合
- 11月5日(金) 野菜切り
午後8時 旧相良宅集合
- 11月6日(土) ママチャリロードレース
午前8時 佐知庵集合
- 11月27・28(土日) 若葉会研修旅行：四国方面
- 12月5日(日) 竹馬会忘年会“金色温泉”

※鍋については、後日メールで出欠の確認をします。

- 11月21日(日) 真坂小マサカーニバル大鍋

ママチャリロードレース

中津下毛地域を結ぶものと言えば、山国川とサイクリングロードと国道212号。

11月6日(土)この山国川流域を自転車で走る「ママチャリ・オリエンテーリング ロードレース」が開催されます。合併後の地域づくりは連携が課題です。竹馬会の「はずみ鍋」の活躍が期待されます。

このイベントにも後援依頼があり、参加者に豚汁を提供することになりました。

「元気・おいしくて文化も盛り、で健康を奪える」
参加者募集
ママチャリ・オリエンテーリング
ロードレース
2004年
11月6日(土)
山国川河川敷自転車場
2 寄り道コース
お問い合わせ
竹馬会事務局